

## Realizan en Mayarí jornada de preparación para la defensa

Publicado: Lunes, 19 Septiembre 2022 08:58

Escrito por Raiza Rodríguez P.

Visto: 262



Con acciones para medir la capacidad movilizativa del pueblo, el entrenamiento del tiro y el rechazo al enemigo por medio de fuerzas navales, se desarrolló el sábado último en **Mayarí** la jornada territorial de preparación para la defensa.

El ejercicio integral, con carácter provincial, tuvo como escenario la zona de Guatemala con clases prácticas y el uso de armamentos y técnicas de combate, la puntualización de misiones y entrenamiento de las tropas para enfrentar la Guerra NO Convencional y la lucha contra el desgaste sistemático del enemigo.

En la zona se evaluó el funcionamiento del grupo económico social, donde sobresalió la vitalidad de los puntos para la elaboración de alimentos en tiempo de guerra.

Como se previó, tanto en Guatemala como en las demás zonas de defensa del territorio se realizaron labores de higienización y limpieza para apoyar el combate contra la transmisión del dengue.

El primer coronel Gilberto Pozo Fresno, jefe de la Región Militar en Holguín, acompañado por miembros del Consejo de Defensa en la provincia y este municipio, comprobó en el terreno la ejecución de las acciones durante la completa disposición combativa y para la defensa.

## Realizan en Mayarí jornada de preparación para la defensa

Publicado: Lunes, 19 Septiembre 2022 08:58

Escrito por Raiza Rodríguez P.

Visto: 262

---